

JAÉN: INAUGURARÁN CENTRO DE SALUD MENTAL COMUNITARIO

Jaén, 16 de agosto del 2018

Con la presencia del Gobernador Regional de Cajamarca, Prof. Wigberto Vásquez Vásquez y la Ministra de Salud, Dra. Silvia Pessah Eljay el martes 21 de agosto a las 2:00pm se inaugurará el Centro de Salud Mental Comunitario (CSMC).

Este establecimiento de salud especializado se hizo posible gracias a la gestión del Director de la Sub Región de Salud Jaén, Mg. Sc. Blgo. Mario Troyes Rivera ante el MINSA y contó con el apoyo decidido del Alcalde Provincial de Jaén, Lic. Walter Prieto Maitre.

Trascendió que cuentan con el personal asistencial y administrativo que laborará en este centro y esta semana se está culminando con el acondicionamiento del local donde va a funcionar.

Este CSMC brindará lo que es tratamiento, consejería, detección temprana de casos, se realizarán también actividades de promoción de estilos de vida saludables y estará a cargo de un equipo de profesionales integrado por psiquiatras, psicólogos, enfermeros, técnicos, entre otros.

